

Wali Kota Solok Hadiri Pelantikan Pengurus IDI Cabang Kota Solok 2024-2027

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Jan 20, 2025 - 13:00



SOLOK – Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, menghadiri pelantikan Pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Kota Solok periode 2024-2027 di Solok Premiere Hotel, Minggu (19/1).

Acara ini turut dihadiri oleh Pengurus IDI Pusat Beni Satria, Sekretaris IDI Wilayah Sumatera Barat Sukri Rahman, serta ketua-ketua IDI cabang dari seluruh Sumatera Barat. Selain itu, seluruh pengurus dan anggota IDI Cabang

Kota Solok juga turut hadir dalam acara pelantikan tersebut.

Dalam sambutannya, Wako Zul Elfian Umar mengucapkan selamat kepada dr. Igusti Made Afridoni Aradita yang resmi dilantik sebagai Ketua IDI Cabang Kota Solok periode 2024-2027, beserta seluruh jajaran pengurus baru.

"Selamat kepada Ketua IDI Kota Solok yang baru beserta seluruh pengurus. Semoga amanah dan tetap bersinergi dengan Pemerintah Kota Solok dalam meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat," ujar Zul Elfian.

Lebih lanjut, Wako berharap agar kepengurusan IDI yang baru dapat menjadikan Kota Solok sebagai acuan dalam sektor kesehatan, tidak hanya di Sumatera Barat, tetapi juga di tingkat nasional.

"Jadikan Kota Beras Serambi Madinah ini sebagai kota sehat dan menjadi contoh bagi daerah lain serta IDI cabang lainnya di Sumatera Barat maupun nasional," tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Wako juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada dr. Helwi Nofira, Ketua IDI Cabang Kota Solok periode sebelumnya, yang telah mengabdikan selama dua periode.

"Kami berterima kasih atas dedikasi dan kontribusi dr. Helwi Nofira dan jajaran pengurus sebelumnya dalam meningkatkan pelayanan kesehatan di Kota Solok," ujarnya.

Wako juga mengingatkan agar pengurus baru dan lama tetap menjalin kerja sama yang baik demi kemajuan dunia kesehatan di Kota Solok.

"Semoga semua yang telah dikerjakan selama ini menjadi amal jariyah dan memberikan manfaat bagi masyarakat. Mari kita terus berkolaborasi untuk mencapai tujuan bersama," pungkasnya.